

Cubana Lisandra Ordaz lidera a latinoamericanas en ranking mundial de ajedrez



La Habana, 2 ene (RHC) La GM cubana Lisandra Ordaz comanda al cuarteto de jugadoras latinoamericanas, que aparecen entre las 100 primeras del ranking mundial de este deporte, divulgado la víspera por la federación internacional.

Con 2414 puntos de coeficiente Elo, la antillana , de 29 años de edad, se ubica en el puesto 52 del escalafón del mundo, que encabeza la GM china sin distinción de sexo, Hou Yifan con 2680 unidades.

Ordaz, que recientemente disputó el Mundial de partidas rápidas y blitz en Arabia Saudita, es escoltada en la región por la GM Deysi Cori Tello, y las MI Martha Fierro y Carolina Lujan.

La peruana, de 24 años, aparece en el puesto 24 con 2389 puntos, la ecuatoriana Fierro, de 40 años, ancla en el 90 con 2369 rayas, y la argentina Lujan , de 32 años de edad, se sitúa en el lugar 93 con 2365 puntos Elo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151581-cubana-lisandra-ordaz-lidera-a-latinoamericanas-en-ranking-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba